
Как я начала играть в шашки 

 

Через несколько лет после того, как стала малоподвижной, утратившей 

вкус к жизни, но не потерявшей надежду, я оказалась в реабилитационном 

центре. Стесняясь своего состояния, посещала только прописанные 

процедуры. Но доброжелательность окружающих и скука, так как дело 

происходило зимой, а территория не была оборудована для прогулок, 

привели меня в помещение, которое громко называли клубом. 

Пациенты там общались между собой, кто-то напевал, кто-то читал, но 

была группа людей, которые играли в шашки под руководством работника 

центра, большого поклонника шашек. Именно к этой группе я и подошла, 

посмотрела и в какой-то момент мне предложили сыграть. 

Так как с последней моей игры прошло очень много лет, даже не 

помнила сколько, сначала отказалась, но меня приободрили — и я 

согласилась. Проиграла, но это задело моё самолюбие, и на следующий день 

я пришла взять реванш. Всё получилось. 

Через пару дней состоялся маленький турнир, где я заняла первое 

место. С того турнира и начался мой путь в шашечные баталии. Не скажу, 

что играла, полностью выкладываясь, или серьёзно к игре относилась, но 

достигла определённых результатов, и это помогло мне поверить в свои 

силы, выйти из депрессии, найти себе занятие по душе. 

Расширился круг общения. С любителями шашек возродили этот вид 

спорта в нашем городе. Обучала игре в шашки детей школьного и 

дошкольного возраста, инвалидов, взрослых, организовывала и проводила 

городские турниры, вывозила для участия в республиканских турнирах детей 

и взрослых. Радуюсь успехам своих товарищей и учеников. 


